

LOCAL | Agricultura

La Junta invertirá en el término municipal de Priego 360.000 euros en tres proyectos de depuración

La ELA de Castil de Campos, Lagunillas, Zamoranos, Zagrilla Alta y Baja y Esparragal son los núcleos en los que se acometerán las actuaciones previstas

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 7 de mayo de 2021 - 17:52



El delegado de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, Juan Ramón Pérez, ha destacado el compromiso de la Junta con tres proyectos de abastecimiento y depuración de aguas residuales que se acometerán en el término municipal de Priego y que suponen una inversión que ronda los 360.000 euros.

Durante su visita hoy viernes a nuestra localidad, en la que mantuvo una reunión de trabajo con el equipo de gobierno para posteriormente desplazarse hasta la Oficina

Local Agraria y a la sede de la D.O.P. Priego de Córdoba, Pérez destacaba la apuesta firme de la Junta por la defensa del agua, “por el uso del agua dentro de la revolución verde del gobierno de Juanma Moreno”, indicando que desde que el canon de depuración, que en el caso de Priego alcanza los 2 millones de euros, “era dinero que se había pagado del bolsillo de los ciudadanos y no se había reinvertido”

Según Pérez, “el gobierno de la Junta ha hecho del agua una prioridad”, afirmando que, “en poco más de un año se han realizado más de 300 actuaciones de depuración, con una carga de 490 millones de inversión”.

En relación a Priego, el delegado territorial señalaba que al final del pasado año se sacó la licitación de la redacción del proyecto para la ELA de Castil de Campos, con un presupuesto de 100.772 euros, añadiendo que hasta ayer viernes ha estado abierta la licitación para la redacción de otros dos proyectos de agrupación de vertidos y depuración en el término municipal de Priego, en concreto en Zamoranos y Las Lagunillas, con un presupuesto de 139.017 euros; y Zagrilla Alta, Zagrilla Baja y Esparragal, con un presupuesto de 120.065 euros. Proyectos que según Pérez, “en dos o tres años podrán estar ejecutados”.

Por otra parte, y en relación al funcionamiento de la Oficina Local Agraria, que gestiona la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, el delegado territorial hacía referencia a las ayudas que la Junta ha puesto a disposición de los agricultores y ganaderos con motivo de la pandemia sanitaria, señalando que, a finales del pasado año se sacó una línea de ayudas al sector ganadero, “de las que en Priego

se han beneficiado 13 ganaderías, que han conseguido una ayuda para el sector ovino-caprino por un importe de 17.000 euros”.

Igualmente, Pérez haría alusión a la línea de ayudas para el sector equino recientemente publicada y de la que se ha beneficiado una empresa de Priego que recibirá 7.000 euros de subvención.

Por último, el delegado mantenía un encuentro con representantes de la Denominación de Origen Priego de Córdoba, el distintivo de calidad más premiado del mundo y cuya entrega de premios está prevista que se realice el próximo mes de junio.